

# KAHLHECHT

Kahlhechte leben heute hauptsächlich in Südamerika. Sie gehören zur Klasse der Actinopterygii und haben sich in Jahrtausenden nicht verändert. Sie gehören weiterhin zur Oberordnung der Holostei (Knochenfische), und es wurden viele Fossilien von ihnen entdeckt. Diese Fossilien zeigen alle die Merkmale heutiger Kahlhechte und beweisen, dass sie über zig Millionen Jahre keinerlei Änderung durchgemacht haben. Das veranschaulicht, dass diese Lebewesen sich nicht aus irgendeiner vorhergehenden Art entwickelt haben, sondern in ihrer jetzigen Form erschaffen wurden, durch Gottes höchste Macht und Weisheit.

<https://www.harunyahya.info/de/artikel/kahlhecht-25751>